

Medienmitteilung

Beate-Uhse.TV mit drei Filmen auf dem PornFilmFestival Berlin

Berlin, 22. Oktober 2014 – Beate-Uhse.TV zeigt Highlights aus dem aktuellen Programm auf dem 9. PornFilmFestival Berlin:

- den von Beate-Uhse.TV koproduzierten Kurzfilm „Nymphe“
- den australischen, crowd-finanzierten Debütfilm „Momentum“
- sowie den Episodenfilm „XConfessions“ der schwedischen Kultregisseurin Erika Lust.

Der 20minütige Kurzfilm „Nymphe“ des jungen Berliner Regisseurs Lui K. Hoffmeyer-Zlotnik hat am 25. Oktober auf Beate-Uhse.TV und einen Tag später auf dem Festival seine Premiere. Die Geschichte spielt im Paris der nahen Zukunft. Nach einer Epidemie sind Liebe und Sex verboten. Die neunzehnjährige Camille findet Zuflucht in einer geheimen Sex-WG. Doch tief im Innern sehnt sie sich verzweifelt nach der wahren Liebe.

Auf der Suche nach Produzenten für seine Filmidee stieß Hoffmeyer-Zlotnik auf Beate-Uhse.TV. Dort erkannte man das Potenzial des Exposés und ließ ihm die künstlerische und wirtschaftliche Freiheit, sein Projekt zu verwirklichen. Das Ergebnis ist ein atemberaubendes Zukunftsszenario mit erotischer Spannung und faszinierenden Bildern.

Der 50minütige Spielfilm „Momentum“ der australischen Filmemacherin Michelle Flynn feiert am 23. Oktober auf dem PornFilmFestival Berlin seine Weltpremiere. Die Mischung ist perfekt: Junge, natürliche Menschen vergnügen sich an sommerlichen Stränden, darüber ein fantastischer Soundtrack. Flynn schuf ein ästhetisches Kinoerlebnis mit hoherentischer Atmosphäre. Der Film wurde ausschließlich über Crowdfunding finanziert.

Andreas Fischer, Geschäftsführer Beate-Uhse.TV: „Mit Michelle Flynn verhandeln wir bereits über weitere Kooperationen. Junge, kreative Filme mit natürlichem Sexappeal sind genau das, was wir uns für unser Programm wünschen.“

Kriterien, die auch auf die Filme von Erika Lust zutreffen: Die schwedische Regisseurin machte Barcelona zum Zentrum ihres Lebens und Schaffens und ist längst kein Neuling mehr bei Freunden des alternativen Erotikfilms. Zu dem 90minütigen Episodenfilm „XConfessions“ wurde sie von ihren Fans inspiriert. Unter dem Motto „By you and Erika Lust“ lädt die ambitionierte Erotikfilmerin auf ihrer Webseite dazu ein, ihr geheime Fantasien und erotische Erlebnisse zu schildern, die sie dann in einzelnen Filmepisoden umsetzt. „XConfessions“ ist die erste Kompilation aus einer geplanten Serie. Der Film läuft derzeit im Programm auf Beate-Uhse.TV und erstmals am 22. Oktober auf dem PornFilmFestival Berlin.



Beate-Uhse.TV ist zum neunten Mal Hauptsponsor des PornFilmFestivals Berlin.

Am 25. Oktober sendet Beate-Uhse.TV die Erotic Art Night mit „Nymphe“ und „XConfessions“; „Momentum“ wird erstmals am 7. November gezeigt.

Weitere Informationen unter www.beate-uhse.tv und www.pornfilmfestivalberlin.de

Beate-Uhse.TV – nur auf Sky.

Kontakt Beate-Uhse.TV:

Ulrich Kuhnt

Programmredaktion / Presse

Tel. 030 / 726110 – 107

presse@beate-uhse.tv